

ふかまちのまど

第三〇号

深町の歴史

(最終回)

太郎谷バイパス開通

平成七(一九九五)年八月一九日午後三時、快晴のもと太郎谷バイパスは開通した。

10

- ・ 旧道に比べ、距離が約三百㍍、所要時間も目にみえて短縮されると、この路線の利用者が増え、国道二号の交通緩和が期待される。このバイパスは地域住民やドライバーの永年の夢が実現されたもので、その効果は実に大きい。メリットと思われるものをあげると、
　　(1)を結ぶ二車線道路。昭和六二年(一九八七)年より九年の歳月と約二二億円の総事業費で完成したものである。

- ・以前と比べ安心して運転できる。
- ・で、デメリットとしては、
 - ・交通量が増大し、事故の発生が心配。
 - ・バイパス部分は山陰になり、雪や凍結に弱い。
 - ・周辺が乱開発に巻き込まれる恐れもある。
- などが、一般的である。

稻刈りとおにぎり

校舎と共に（九）

稻の一生について、稻の苗を、一本植え、二本植え、三本、四本、五本、十本、二十本植えと区別して植え、その生育状態と、糲の数と重さ、浅植え、深植えの根の張り方と糲との関係等を実際に田を借りて実験した記録研究の表題です。その年の県小学校科学研究会で、銅賞を頂いた筈です。五年生の理科教材だったのです。そ

次は「はで干し」、稻小屋は田主さんがおこして下さったのでしょうか、下級生はどんどん運ぶ人、五・六年生は家でするようになります。思いい思いにかけるのですから、まるでむかでを干したようではあります。——。一段落。
もうその頃には、川で手を洗つた子たちは、彼岸花の咲く土手へと急ぐのです。全校児童百余人が、ずらりと並んで、おかあさん達が炊き出して、にぎつて下さった大きなおむすびを競争で頂いたものです。小さな手に余るようなおにぎりを、二つも三つも持つて、顔中を口にしたようにして頬張っていたあの顔この顔。

亦、舟精込めて漬けられた奈

良漬けの、これ又美味しいかったこと、今思つても唾が出来るようです。それにしても子ども達の為とはいえ、忙しい秋の一日をこの事にかけて下さっていた町の人々の真心と献身と協力、誠に誠にありがとうございました。二十数年経つた今も「ありがた」としみじみ思うのですか。

一、日時	十月十九日(土)
二、場所	午後六時 干川神社
三、内容	祭典と演芸大会

記
豊穣を祝つて、左記の通り
秋祭りを開催致しますので
おさそいあわせご参詣下さ
いますようご案内致します



待望のバイパスは開通した。
深町の前途は明るい。さあ、希望を持つて二一世紀向かって翔こう。

区分	九六年	九七年	增加
人口	九七七	八九六	三
世帯	三二一	二八九	

か本邦二十年は莫大をとった元校長に、人情紙のごとしだね。今年の年賀状は三分の一に減つたよ」▼十二年前の新聞スクラップ「交遊抄」に「肩書き捨て残るもの」と題し、福島県文化センター館長氏の書いた一文である。交遊が広くない私の周囲にも、現役時の肩書きを捨て切れぬ人が何人かある。かつての肩書きが通用する職域であればまだしも、通用しない一般社会では「ただの人」にすぎぬ▼続いて館長氏は、「私の知るB氏は、著名な役職を退いて今は枯淡の生活にあるが、いまだに人の出入りの絶えることがない。そこには、いささかの利害も生々さはない。B氏は肩書きでなく、そのあふれるような人間的魅力がいつまでも交遊者を――」。▼生きる世界、生きた世界は各々異なる。自分が生きる世界の価値観がどこでも通用するとは限らぬ。通用させようとするのが、政・官界の住人である。空出張による億単位の裏金づくり。報道される不明確な政治家の会計。一般人には通用しない世界である。

世帯	人口	区分	九六年	廿五年	増加
三二一	九七七				
二八九	八九六				

深町の人と世帯の動き (八月度)

連合会の三大行事の中 益行事・町内運動会の二つはみんなご協力で盛大裏に終わることができました。両行事とも天候に恵まれ、たくさんの参加有難うございました。

残る一つ、毎年十月十日に行はれる市民体育大会、昨年は一八〇人の参加観戦がありました。今年は国体開催で十月二七日と決定しました。たくさんのおいでを願っています。詳細は後程お知らせします。

◆女性会 会食 一九日

◆小学校（幼）解放講座 五日

観日一上映学習会及び家庭教育 育学級 一八日

▼誕生会（誕生日も）

▼人権参

▼城山登り

いらっしゃいませ
大西隆義様 東峰
町内行事予定